
                                                                                               
 

ATA DO COMITÊ INFORMATIVO 

13 AGOSTO DE 2024 
 

Presentes: 

Conselho das Famílias – Aline Matos 

Mantenedora – Piktor  

Comissão de Garantia – Elô Esteves  

Comissão de Captação de Recursos - Andrea Campos 

Pedagógico – Prof. Fabi  

Conferência Interna – Prof. Jaiza 

Comissão Encruzilhadas – Prof. Flavio  

Comissão do Maternal – Lena  

Comissão Ensino Médio – Prof. Fabi  

Comissão Financeiro – Não compareceu  

Comissão de Alimentação – Não compareceu  

Comissão de Comunicação – Não compareceu  

Comissão Verde – Não compareceu  

 

As Comissões Financeira, Alimentação, Comunicação e Verde não estiveram 

presentes, pois os membros não validaram as informações anteriormente no 

grupo como combinado nos últimos comitês. 

 

Início: 

O encontro teve início às 17h com Raquel, e auxílio dos membros das 

comissões, compartilhando com o grupo (estavam presentes 02 pessoas que 

nunca tinham participado do comitê) como é o trabalho do comitê informativo e 

quais os combinados do grupo. Neste encontro não houve momento de estudo. 

Às 17h10 com todas as comissões, acima citadas, presentes, iniciamos o 

compartilhamento dos grupos.  

 



                                                                                               
 
 

 

Conselho de Famílias 

1. Algumas famílias estão representando as turmas no trabalho do 

Orçamento participativo; 

2. Pesquisa nas turmas sobre a participação das famílias está sendo 

tabulada em breve o resultado será divulgado; 

3. Eleição sociocrática da coordenação do Conselho está sem data prevista 

ainda, por conta de outras atividades do grupo; 

4. O grupo está estudando possibilidades de arrecadação para compor um 

fundo para o Conselho; 

5. Planos para ter uma consultoria em 2025 

 

Mantenedora 

1. Aquisição do novo terreno (junto com captação de recursos);  

2. Estruturação e Realização do Orçamento Participativo (trabalho com 

Gestar e apoio do CdF). 

 

Comissão de Garantia Garantia 

1. Retrospectiva: se conformou com a missão atual no ano passado. 

Propósito de “zelar pela missão social da escola” e mais especificamente 

olhar para a questão da “permanência escolar”. 

2. Oriunda da comissão de bolsas. Já fez triagem para as vagas sociais, mas 

hoje em dia não colabora mais com esta tarefa. 

3. Entende que para tratarmos melhor das vulnerabilidades e da missão de 

integrar a diversidade, precisamos desenvolver meios e dispositivos 

institucionais de acolhimento e atenção social. 

4. Composição: Originalmente formada por Maine, prof Felipe e Elô e 

atualmente composta por Elô e prof Flávio. 

5. Desafios: depois de um trabalho consistente realizado do final de 2022 e 

ao longo de 2023 – e que definiu com maior nitidez o campo de trabalho 

da comissão, em 2024 a comissão tem passado por mudanças em sua 

composição que têm enfraquecido o impulso de trabalho. 

6. Entrada e saída de Alonso final de 2023/início 2024 – era pai da escola e 

a família se mudou de volta para MG após um período aqui.  

7. Desligamento do prof Felipe da comissão, quando ele passou a integrar 

a Coordenação Pedagógica (CI – Conferência interna) e saída de Maine 

neste mês. 



                                                                                               
 

8. Professor Flávio recém-chegado, ainda se ambientando no contexto da 

gestão.  

9. Necessidade da entrada de novos membros, seguindo as diretrizes 

apresentadas ao Gestar. 

10. Critérios para exercer o papel ou fazer parte do grupo: pertencer à 

comunidade escolar, afinidade com a temática social e disponibilidade 

para estudar e pensar soluções para o enfrentamento das desigualdades 

sociais.  

Comissão Captação de Recursos 

1. Refizemos as urnas do projeto em parceria com os mercados Jadebel e 

Rubemar. Agora também temos uma urna na secretaria da escola;  

2. A escola foi selecionada para a 2ª fase do Prêmio Educar de igualdade racial. 

Ficamos entre as 16 melhores práticas pedagógicas entre 524 projetos inscritos;  

3. Dia 12 de agosto a Escola participou a audiência pública para criação do plano 

de trabalho 2025/2026 do Conselho Municipal dos Direitos das Crianças e 

Adolescentes (CMDCA). Na ocasião tivemos a oportunidade de apresentar um 

pouco sobre a execução do Projeto de Permanência Estudantil, contemplado do 

edital daquele conselho;  

4. Ainda sobre o Projeto de Permanência Estudantil. Entregamos o relatório de 

100 dias à Prefeitura de Maraú para análise de metas e prestação de contas. Na 

reunião pré-relatório não tivemos nenhuma observação na nossa prestação de 

contas; 

5. Instituto Mahle e Freunde der Erziehungskunst: Como já havíamos comentado 

no último comitê, recebemos a visita das duas instituições no início deste ano. A 

partir dessas visitas viabilizamos a complementação do custeio da obra do 

Jardim de Infância e a aquisição do novo terreno. No último mês solicitamos ao 

Instituto Mahle um novo apoio para a construção de mais 3 salas de aula no novo 

terreno. Até o momento não obtivemos retorno sobre isso; 

6. Além de mandarmos o projeto para a Mahle, também nos inscrevemos no 

edital do Instituto Salvador Arena para a construção dessas salas. O resultado 

do edital será publicado em novembro ou dezembro deste ano.; 

7. A escola produziu camisetas com a logo do Cajueiro para revender. Pedimos 

a ajuda dos representantes das comissões deste comitê para nos ajudar a 

divulgar essa informação;  

8. Jornal: Substituímos o informativo Cajueiro pelo Jornal de Caju em Caju. 

Tivemos um retorno muito positivo das famílias e parceiros da escola, mas 

precisamos de mais apoio na divulgação dessa publicação. Pedimos também o 



                                                                                               
 
apoio do Pedagógico para enviar informações, texto, versos e fotos para 

publicarmos no jornal; 

9. Instagram e site: Estamos, em parceria com a comunicação, fazendo uma 

série de postagens e atualizações de informações no site e no Instagram da 

escola, com o intuito aproximar as famílias e trazer mais parcerias para a escola. 

Para isso, precisamos do apoio de todos para curtir, compartilhar e comentar as 

postagens que fazer. Isso traz mais engajamento para o perfil e, assim, nossas 

informações são distribuídas para mais pessoas.  

  

Comissão Encruzilhadas 

- Abrasileirar festas (Caruru) 

- Adaptação do currículo de 1º a 8º ano. 

- Elaboração do Projeto para Instituto Paripassu (Apoio para reforço escolar – 

junto com captação) 

- Cartilha (reuniões expandindo o alcance de nossa cartilha) 

 

Comissão Ensino Médio 

- A comissão continua no curso de " estruturação de Ensinos médios" que 

acontece ao longo do ano.  

- Fizemos dois encontros com Famílias para conversar sobre a estruturação do 

ensino médio.  

- Ainda que não seja implantado em 2025, a comissão segue na estruturação do 

Médio. 

 

Conferência Interna 

- Contínuo acompanhamento do trabalho pedagógico e dos professores novos 

na escola.  

- Acompanhamento individual de cada turma.  

-  Recebemos as autoavaliações de cada um dos professores e auxiliares e 

estamos trabalhando neste aspecto.  

- Recebemos as cartas de intenção para 2025 e estamos trabalhando em cima 

disso para entender o quadro de funcionários para o próximo ano.  

- Abrimos edital para professores do 1⁰ ano e vamos iniciar as entrevistas. 



                                                                                               
 
 

Pedagógico 

- Seguimos nossas reuniões com estudo das épocas.  

- Trabalhamos a Pedra Fundamental nas últimas semanas.  

- Iniciamos o semestre fazendo as autoavaliaçoes e as cartas de intenção. 

 

 

 

Ao final dos compartilhamentos foi sugerido que criemos um grupo com um 

membro de cada comissão. Este membro pode ser um coordenador do grupo 

que ficará com a missão de receber o lembrete da próxima data do comitê 

informativo e enviar a ata da reunião para seus colegas da comissão de trabalho. 

Poderemos também sugerir estudos possíveis para os próximos encontros.   

A data do próximo encontro não foi fechada no dia, mas de acordo com nosso 

combinado trimestral, a data será dia 12 de novembro de 2024.  

 


